



¡NI UN PASO ATRÁS!, CLAMOR DEL PUEBLO DE OAXACA

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- En el marco de la jornada de lucha contra las nefastas reformas, por la exigencia de la presentación con vida de todos los desaparecidos, así como la libertad de los presos políticos, cientos de maestros, estudiantes, colonos, organizaciones, sindicatos, intelectuales, progresistas, organizaciones sociales, autoridades municipales, campesinos, familiares de los presos políticos y de los 43 estudiantes desaparecidos, marcharon en Oaxaca desde el monumento a la madre al zócalo de la resistencia.



Tras haber concluido el Segundo Encuentro Nacional por la Libertad de los Presos Políticos, fueron cientos los que se unieron a esta jornada de lucha que continúa sin claudicar en el camino hasta lograr la caída de las nefastas reformas, así como el alto a las políticas de represión, criminalización y desapariciones de las que se vale este gobierno para callar las miles de voces contra este pseudo-gobierno.



Al fijar el posicionamiento de la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), la profesora Lilia Ortiz Martínez, integrante de la Comisión Política, señaló que el magisterio democrático lleva más de tres años luchando contra la reforma administrativa que se le hizo al artículo tercero y 73 “ojalá y sí hubieran hecho foros donde hubiéramos participado todos los que somos corresponsables de la educación en México, que pena que para legalizar la marihuana se vayan a instalar foros y no por el derecho a la educación que tenemos todos los mexicanos”, refutó.

Frente al pueblo, indicó que la reforma administrativa laboral de facto mata el artículo 123 para los trabajadores de la educación, un artículo que costó la revolución mexicana poderla implementar, sin embargo, dijo, este pueblo de Oaxaca, resistió y ha resistido en la implementación de esta reforma administrativa laboral.

Tras repudiar la ola de criminalización y represión que ha desatado este gobierno contra los maestros del país, advirtió “que jamás dejaremos de luchar por lo que nos corresponde y podemos, que de norte a sur, de este a oeste, ganaremos esta lucha cueste lo que cueste”, finalizó.

Entre consignas de “nuestros compañeros cayeron en prisión, aquí se está luchando por su liberación”, Felipe de la Cruz, padre de familia de los 43 estudiantes normalistas, lanzó que mientras el pueblo luche por el pueblo, lo más seguro es que encontraremos la independencia total de los pueblos”.





SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
COORDINADORA NACIONAL DE TRABAJADORES DE LA EDUCACIÓN
SECCIÓN XXII

Armenta y López 221, Col. Centro Tel. 951 51 67033 / 951 51 40207 www.cencos22oaxaca.org



En este sentido, agregó que los padres de familia de los alumnos de la normal de Ayotzinapa siguen en pie de lucha, “le decimos al asesino de Enrique Peña Nieto que no nos van a detener, que cada día que pasa es como ir llenando el vaso de agua de la insurgencia, del coraje y de la dignidad”, dijo.

Agregó que ya muy pronto este pueblo, que ha aguantado siglos de explotación, va a levantarse en un solo puño contra este sistema, porque a pesar de las distancias existe organización, “porque donde hay un pueblo educado y organizado no hay ejército, por poderoso que sea, que los pueda doblegar”, anunció.



A las voces de lucha, se unieron también familiares de los presos políticos, organizaciones sociales y estudiantes que en coincidencia, exigieron alto a la represión y criminalización contra la protesta social y los maestros, la libertad de los presos políticos y la presentación con vida de nuestros desaparecidos.



**¡PRESOS POLÍTICOS, LIBERTAD!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 06 de diciembre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOs 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**



SNTE

SECCIÓN XXII